



## Les non-fumeurs ont la côte auprès des jeunes

Rubrique : actualités - Date : vendredi 30 avril 2004

---

Une étude de l' OFSP (office fédéral de la santé publique) a présenté les résultats d'une étude effectuée auprès de 20 000 personnes par l'université de Zurich.

On constate que les jeunes suisses trouvent plus attrayant les non-fumeurs que les fumeurs. En effet, ces derniers sont considérés comme nerveux, moins confiant alors que le non-fumeur est « cool ».

En revanche, les jeunes pensent que « les fumeurs ont plus de facilités dans les contacts sociaux ».

En suisse, 40% des 19-20 ans fument. Encore plus alarmant, plus d'un tiers des jeunes de moins de 17 ans possèdent un objet publicitaire de cigarettiers.